

Pantau Kamtibmas, Polsek Lemahabang sambangi Pos Siskamling Desa Cipeujeuh Wetan.

Panji Rahitno - CIREBON.WARTASOSIAL.COM

Nov 21, 2024 - 11:20



KAB. CIREBON - Sebagai pemangku kebijakan dalam menjaga stabilitas dan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lemahabang, Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja SH., MH. perintahkan anggotanya untuk rutin sambangi poskamling-poskamling yang ada di wilayah hukumnya. Seperti terlihat Rabu malam Patroli Polsek Lemahabang menyambangi warga masyarakat di Pos Siskamling Perumahan Cipeujeuh Wetan Residence Desa Cipeujeuh Wetan. Rabu Malam (20/11/2024) Anggota Polsek Lemahabang yang menyambangi Pos Siskamling Perumahan Cipeujeuh Wetan Residence Desa Cipeujeuh Wetan

menjalin komunikasi langsung dan mendengar saran dan pendapat dari masyarakat, hal ini dimaksudkan agar anggota Polsek Lemahabang mengetahui secara persis permasalahan warganya terutama yang berkaitan dengan bidang sosial budaya dan ekonomi dan juga menyampaikan himbauan Kamtibmas terkait Pilkada serentak 2024 yang akan segera di laksanakan tanggal 27 November mendatang. Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke lapisan bawah, Personil Polsek Lemahabang Polresta Cirebon menyampaikan agar masyarakat jangan sungkan untuk memberikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi agar dilaporkan kepada aparat Desa dan Bhabinkamtibmas untuk dipecahkan bersama -sama apabila tidak bisa di selesai secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut” jelas Briпка Hendra Priyono Di tempat terpisah Kapolres Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK., SH., MH. melalui Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. berharap agar seluruh anggota yang berada di bawah komandonya untuk selalu rutin sambangi Poskamling di wilayah hukumnya dan menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat. Tegasnya